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我市建立脑卒中早期筛查防控网络

据市二院院党委书记、院长李生建介绍，脑卒中又称
为“脑中风”，指突发脑血管阻塞或破裂引起的脑血流循环
障碍和脑组织功能或结构损害的疾病。可以分为缺血性
脑卒中和出血性脑卒中两大类。它具有高发病率，高复发
率，高致残率，高死亡率等特点，它不仅剥夺了人们的健康
和幸福，更常造成偏瘫、失语、痴呆，严重损害生活质量，对
个人、家庭和社会造成沉重负担。目前，我国存活的脑卒
中患者约有800万，其中四分之三都留有不同程度的后遗
症，重度致残的约占40%以上。

为此，卫生部启动了“脑卒中筛查与防控工程”，拟在
全国建立百余家省级和部分地、市级脑卒中筛查与防治基
地，并形成国家、省级、地市、县和社区的脑卒中筛查防控
网络。

金水区76岁的杨女士就是脑卒中早期筛查的受益者
之一。一次偶然的机会，他陪同老伴儿在郑州市二院神经
内科住院，当时的内科主任黄黛发现她的肢体活动存在异
样，就主动给她做了检查，初步判断颈动脉血管存在斑块，
后经过核磁、血管造影检查，杨女士的右侧颈动脉血管已
被斑块堵塞超过 90%，一旦斑块脱落后果不堪设想。为
此，该院神经内科与血管外科联合实施了颈动脉内膜剥脱
手术，术后一个月老两口就去台湾、菲律宾玩了一圈，到现
在已经5年了，杨女士多次检查血管都很正常。

360元的“爱心筛查卡”免费送给贫困群体

据悉，郑州市第二人民医院作为郑州市慈善医院，与郑

州慈善总会合作在郑州开展脑卒中筛查项目，并成立了专
门的工作机构，并派专人到北京宣武医院学习相关诊疗技
术，设立了“脑卒中筛查防控门诊”，形成了包括筛查治疗、
信息统计、健康教育等环节在内的科学的筛查防控体系。

截至目前，已经完成筛查27例，筛查对象主要针对郑
州市 55岁以上的贫困高危人群，每个人免费筛查的费用
为360元，都由郑州慈善总会承担。

在郑州市二院的会议室，院方将已经准备完整的慈

善项目“脑卒中筛查与防治”资料进行了汇总，其中包括每
个筛查人员的低保证明或者三级贫困证明、彩超检查报告
单等等。财务账本也显示，共计 27名贫困市民进行了筛
查，总费用为9720元。

“我们已经印制了价值 360元的‘爱心免费筛查卡’，
计划发放给符合条件的困难群众，让他们可以免费接受筛
查。”李生建表示。

贫困人群可尽快报名

据悉，目前该项目还在进行中，广大符合条件的贫困
患者，凭低保证明或三级贫困证明，以及身份证，就可以到
郑州市第二人民医院享受免费的脑卒中筛查。

对于该项项目，郑州慈善总会监事会成员纷纷给予了
评价。

监事会成员，省政协委员、管城区监察局副局长裴俊
说，昨日的检查中，医院方面规范了筛查人员的资料和档
案管理，账务也较明晰，“希望今后能够进一步加强对善款
的监管，真正把这个好的慈善项目做好。”

监事会成员，郑州天方集团副书记、工会主席郑静也
对昨日的视察结果表示满意。“每一笔善款都来之不易，凝
聚着捐赠者的爱心，应该用给最困难的群众，希望项目单
位要切实管好用好慈善资金。”郑静说。

市民政局副局长、郑州慈善总会常务副会长兼秘书长
王万民说：“大家知道，专款要专用，我们筹集到的每一分
钱，都要用在刀刃上，要用在最需要的人的身上。这是我们
的宗旨，是我们慈善总会所有工作的基石。因此，我们希望
所有的慈善项目单位都能够承担责任，真正将公益事业落
到实处，将每一分善款更好地用在最需要的人身上。”

郑州慈善总会开启公益项目

贫困人群可获脑卒中免费筛查
本报记者 李娜 文/图

脑中风的发病，不仅剥夺
了人们的健康和幸福，更常造
成偏瘫、失语、痴呆，严重损害
生活质量，对个人、家庭和社
会造成沉重负担。事实上，这
种病症完全可以提早预防和
控制。

今年年初，由郑州慈善总
会出资，市第二人民医院作为
项目实施单位，共同启动了

“脑卒中筛查及防控工程”项
目，计划为2000名郑州市贫困
高危人群免费筛查。

这个慈善项目进展情况
如何？昨日，郑州慈善总会监
事会成员来到郑州市第二人
民医院实地了解相关情况。

欧元区领导人就解决债务危机达成协议
■对持有希腊国债打对折 ■救助基金将增至1万亿欧元

原中山市长李启红
涉内幕交易获刑11年

据新华社广州10月27日电 广东省中山市市委原
副书记、原市长李启红因犯内幕交易、泄露内幕信息罪
和受贿罪，27日被广州市中级人民法院一审判处有期徒
刑 11年，并处罚金 2000万元、没收财产 10万元。其丈
夫林永安、弟媳林小雁和弟弟李启明也同时被判刑。

案件回放：
2007年4月至5月，公用事业集团股份有限公司原董

事长谭庆中筹划将公用集团公司优质资产注入上市公司
公用科技公司并实现公用集团整体上市。2007年6月11
日，谭庆中向当时的中山市委领导汇报了该计划，经市委
领导同意，由李启红具体负责此事。

2007年6月，谭庆中向李启红汇报公用科技公司筹备
资产重组事宜时，建议李启红让丈夫林永安购买。6月下
旬，李启红向弟媳林小雁泄露上述内幕信息，并委托她购买
200万元的公用科技股票。林小雁从林永安存款账户转出
236.5万元，从李启明存款账户转出350万元，再集合其本人
资金，筹集款项合计677.02万元，借用他人名义在中国银河
证券股份有限公司中山营业部办理了证券交易开户手续。

2007年6月29日至7月3日，两个证券账户累计买入
公用科技股票89.68万股，买入资金6693262.37元，2007
年9月18日至10月15日卖出，账面收益19832350.52元。

法院另查明，2006年至2010年，李启红利用担任中
山市委副书记、市长的职务便利，为其他领导干部职务
升迁、子女入学等方面提供帮助，先后收受贿赂港币40
万元、人民币10万元。

土耳其地震死亡人数升至523人
被埋91小时后一学生获救

据新华社电 土耳其总理府 27日上午发表声明说，土
耳其东部凡省 23 日发生的强烈地震已造成 523 人死亡。
救援队从废墟中成功救出185人。

据土耳其NTV电视台报道，当日一名 19岁学生在被
埋 91个小时后成功获救。26日，土耳其救援人员还营救
出一名18岁的学生和两名女教师。

土耳其东部 23日发生里氏 7.2级地震，震中位于和伊
朗接壤的凡省塔巴利村，震源深度5公里。

利比亚禁飞区月底取消

利“过渡委”望北约继续保护
据新华社电 利比亚“全国过渡委员会”主席穆斯塔

法·阿卜杜勒－贾利勒 26日在卡塔尔首都多哈表示，希望
北约将其在利比亚执行任务期限至少延长到今年年底。
联合国安理会27日一致通过决议，决定于利比亚当地时间
10月31日23时59分取消在利比亚设立的禁飞区。

贾利勒当日在多哈召开的“利比亚之友”国际会议上
说，目前“全国过渡委员会”已经取得了胜利，但利比亚边
界安全一直需要“朋友们”的帮助，以保证利比亚人民不受
走私武器的困扰和卡扎菲残余势力的威胁。

卡塔尔武装部队总参谋长哈马德·阿提亚透露，本次
会议同意成立一个新的联盟，以取代即将在利比亚结束任
务的北约。由卡塔尔主导，至少有 13个国家参加，其任务
主要是帮助利比亚训练士兵、建立军队、收缴散兵游勇所
持有的武器、边界监督、保护利比亚领空等，但不会向利比
亚派遣维和部队。

据新华社电 布鲁塞尔时间 27日凌晨，欧元区首
脑在经过近 8个小时的马拉松谈判后，终于就希腊债
务减记、扩大欧洲金融稳定工具（EFSF）、银行注资以
及加强金融监管等一揽子方案达成一致。

希腊国债“剃头”

经过艰难谈判，欧元区领导人当天达成了希腊债
务减记方案。据欧洲理事会常任主席范龙佩介绍，欧
元区的目标是到 2020年让希腊债务占国内生产总值
的比例降到 120％。而如果放任目前的形势发展，届
时希腊债务占国内生产总值的比例将高达180％。

为此，欧洲银行业同意将持有的希腊国债进行对
半减记，也即欧洲银行持有的希腊国债票面价值将缩
水50％。

据测算，按照目前的减记方案，欧洲银行业的损
失在1000亿欧元（1390亿美元）左右。

应对危机“弹药”加量

在当天达成的最终协议中，外界关注的另一个焦
点是欧洲金融稳定工具的扩容问题，因为在会前，欧
元区各方就这一方案出现了激烈争论。

据法国总统萨科齐介绍，欧元区成员国领导人已
同意将现有救助机制即欧洲金融稳定工具的规模放
大到 1 万亿欧元（1.39 万亿美元），以应对债务危机。
扩容有两种操作方案：一个是将目前的欧洲金融稳定
工具用于为问题国家发行新国债进行一定比例的担
保；另一个方案是设立一个或几个“特殊目的工具”
（SPV），从而为欧洲金融稳定工具融资。

范龙佩说，采用何种方案，将留待日后召开的欧
盟及欧元区财长会敲定。

此外，为了整固银行业，欧元区领导人决定在2012
年6月底前将欧洲主要银行的核心资本充足率提高到
9％。此前有分析指出，为了满足这一资本金标准，欧
洲银行业可能需要增资1000亿欧元（1390亿美元）。

加强财政纪律
欧元区领导人当天敦促意大利加大力度巩固财

政，实施进一步的经济改革。范龙佩表示，欢迎意大
利政府所做的到 2013年实现预算平衡、到 2014年将
债务占国内生产总值比例降到 113％的承诺。另外，
峰会对西班牙、葡萄牙、爱尔兰所做的改革努力也表
示欢迎。

新闻短讯

首台全国产CPU构建超算中心成立
国家超级计算济南中心 10月 27日在济南正式揭牌。

这是国内首台全部采用国产CPU和系统软件构建的千万
亿次计算机系统，标志着我国成为继美国、日本之后能够
采用自主CPU构建千万亿次计算机的国家。

肯尼亚一巴士遇袭至少6人遇难
肯尼亚警方27日说，肯北部曼德拉镇一辆载有教育官

员的巴士在从拉斐镇开往曼德拉镇的途中遭遇不明身份
武装人员袭击，车上 6 名官员被打死。警长恩永格萨说：

“我们怀疑这起案件与‘伊斯兰青年运动’有关。”

冲绳县要求美普天间基地迁出
日本媒体报道，日本冲绳县知事仲井真弘多27日向首

相野田佳彦提交一份请愿书，要求将驻日美军普天间基地
迁出冲绳，将驻冲绳美国海军陆战队迁往关岛。

均据新华社电

以色列援助飞机抵达安卡拉
据新华社电 以色列一架运载着援助土耳其地震灾区

物资的飞机27日上午抵达土耳其首都安卡拉机场。
以色列国防部长巴拉克 23日在土耳其发生强震后表

示，以色列愿意向土耳其政府提供一切可能的援助。
以色列与土耳其的双边关系因去年的救援船遇袭事件

而恶化。去年5月，以色列海军对驶往加沙地带的国际人道
救援船只发动突袭，造成8名土耳其人和一名土耳其裔美国
人丧生。土耳其被以色列拒绝道歉的态度所激怒，今年9月
初把两国关系降至二秘规格，并中止双方一切军事协议。

郑州慈
善总会监事
会成员检查
项目进展情
况。

10月27日，俄罗斯气垫船在黑龙江黑河段穿梭运送旅客。
当日，中俄界江黑龙江黑河段开通气垫船运输。今冬中俄双方

共投入气垫船16艘，共同往返运送旅客。据介绍，由于今冬黑龙江黑
河段水位偏低，船舶不能运输，气垫船首次在没有流冰的情况下开始
运输。 新华社发

中俄界江
开通气垫船运输

卡扎菲次子有意自首
据新华社电 利比亚“全国过渡委员会”官员27日说，

卡扎菲次子赛义夫正寻求一架飞机将他接出利比亚南部
沙漠地区，以便他向国际刑事法院自首。

路透社报道称，赛义夫并未离开利比亚，而是栖身南部
沙漠地区，受到当地一名颇具声望的图阿雷格族人庇护。

今年 6月，国际刑事法院发布逮捕令，指认赛义夫参
与暴力镇压示威者，指控他犯“反人类罪”。9月9日，国际
刑事警察组织发布红色通报，要求各成员国协捕卡扎菲、
赛义夫和塞努西。

这名官员说，赛义夫当前忧心自身安危，有意向国际
刑事法院自首。赛义夫希望第三国介入他的自首事宜，这
个国家可能是阿尔及利亚或突尼斯。

福岛事故核电站
彻底报废还需数十年
据新华社电 日本原子能委员会专家小组 27

日宣布，福岛第一核电站1号至3号机组熔毁燃料
的回收工作约需 10年才能启动，而彻底报废这 3
个反应堆尚需数十年。

该小组由来自东京电力公司、反应堆厂家、研
究机构等的专家组成。专家们指出，上述反应堆
报废的前提条件是 1号至 3号机组实现稳定的冷
停堆，然后在 3年内着手取出机组内乏燃料池中
的燃料，随后则要面对最大的难题，即从 1号至 3
号机组的反应堆内回收燃料。

在小组会上，专家们结合美国处理三里岛核
电站事故的经验教训进行了讨论。有专家认为，
为修复事故反应堆的安全壳和进行遥控操作，有
必要开发更高新的技术。专家小组将继续就此磋
商，并在12月制定一份关于反应堆报废程序的报
告。

高盛集团前董事
因内幕交易遭指控

据新华社电 美国联邦调查局26日对高盛集团
前董事拉贾特·古普塔涉嫌进行内幕交易提起刑事
诉讼，同时美国证券交易委员会也对其提起民事指
控。

指控文件称，古普塔在高盛集团和宝洁公司担
任高管职务期间获得了不公开的内部信息，并将此
提供给帆船集团创始人拉杰·拉贾拉南。这些内部
信息包括高盛集团和宝洁公司的季度盈利数据，以
及巴菲特所有的伯克希尔－哈撒韦公司在高盛投
资50亿美元的计划。拉贾拉南利用这些内部信息，
操纵帆船集团旗下的对冲基金进行交易，从而获得
巨额非法所得。

本月早些时候，拉贾拉南已因进行内幕交易被
判处 11年监禁。古普塔一共被指控 6项罪名，包括
1项密谋罪和 5项证券欺诈罪。这些指控可能会使
古普塔面临105年监禁的惩罚。

2020年使每个城镇居民
都有适当住房条件

据新华社电 十一届全国人大常委会第二十三次会
议27日上午在人民大会堂召开联组会议，专题询问国务
院关于城镇保障性住房建设和管理工作情况。按照党
的十七大提出的到 2020年实现“住有所居”的目标。现
行的住房保障对象是部分居民，能否把没有房子住的人
都作为保障对象？在回答委员们的这些询问时，住房城
乡建设部副部长齐骥说，实现住有所居的目标，并不意
味着所有城镇居民都拥有自己的产权住房，而是要使每
个生活在城镇的居民都有适当的住房条件。经济富裕
的群体，可通过市场购买住房。经济能力较弱的群体，
可通过保障性住房的方式来解决。远离城市的独立工
矿区和住房困难户较多的企业，可以利用自用土地在符
合城市规划的前提下建造住宅。

国务院相关部委负责人还回答了委员们关于保障
性住房建设管理中处理好政府调控与市场机制的关系、
确保分配公平公正、个人住房信息系统建设、合理合法
利用住房公积金、完善公租房和廉租房管理体制、解决
好资金来源等问题提出的询问。


